FRE NTES POLÍTICOS

Compromisos reales. Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana y coordinadora del Gabinete Nacional de Seguridad, convocó a seguir trabajando en todo el territorio mexicano para erradicar cualquier tipo de violencia hacia las mujeres. En el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer el gobierno de México refrendó su compromiso por el respeto a los derechos de la población femenina. Sensibilidad, conocimiento, proyecto y compromiso, la fórmula que Rodríguez tiene para llevar las palabras a los hechos. Las cifras no mienten.

Encaminado. El partido Movimiento

• Ciudadano, que lidera Dante Delgado, informó que el INE, a cargo de Guadalupe Taddei, desechó la queja interpuesta por el PAN y PRD contra el precandidato Samuel García y el partido naranja. Dijeron que la Comisión de Quejas y Denuncias determinó por unanimidad la improcedencia de las medidas cautelares por publicaciones relacionadas al registro del precandidato. Y es que el PRD y PAN solicitaron, justo, el retiro de esas publicaciones del registro de Samuel García como precandidato a la Presidencia por MC. El joven político va como en caballo de hacienda.

Cero y van tres. Una vez más, otro de los personajes polémicos quiere dedicarse a la política, como si el oficio fuese una tabla de salvación financiera. El nombre del pueblo bueno ha sido ya sobreutilizado, y aun así hay quien sigue basando su éxito en la popularidad. Patricio Zambrano, activista y exintegrante del programa

Big Brother, anunció su interés de contender por la alcaldía del municipio de Monterrey en los comicios electorales de 2024 bajo la bandera del Partido

Verde. El regiomontano firmó la carta de intención que lo acredita como abanderado. ¿A ese nivel estamos en México? Por favor, digan que no.

Espadazos. Reunida con militantes y simpatizantes del PAN de la alcaldía Miguel Hidalgo, donde fue delegada, Xóchitl Gálvez afirmó que en Morena pretenden definir la elección de 2024 con dinero y a trancazos. "Y nosotros la vamos a definir con corazones", declaró. "Esto va a empezar a crecer, hay seis meses por delante... yo no tengo los millones, que quede claro. Nosotros tenemos, la verdad, otras características y lo vamos a demostrar", dijo. ¿Y con la suma a su proyecto del gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, lo va a lograr? Menos ataques mutuos y más proyectos claros.

Tiempo perdido. Las aspirantes a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Bertha Alcalde y María Estela Ríos, acudieron al Senado a cabildear con diferentes fuerzas políticas para contar con sus votos. "Vengo a visitar a las estrellas y nada más", manifestó Ríos, al tratar de ser entrevistada cuando se dirigía a la oficina del morenista Héctor Vasconcelos. Interrogada sobre quiénes son las estrellas, respondió: "Todos". De acuerdo con la información que obtuvo Excélsior, las dos aspirantes sí se reunieron con senadores de oposición. La mala noticia es que la terna enviada, todo indica, no pasará. Ojalá ya tengan lista una segunda y que sea viable.

